



im Bezirksausschuss
Trudering-Riem

DR. MAGDALENA MIEHLE
(SPRECHERIN)
HERMANN DIEHL
FRANK ESSMANN
MONIKA HERZOG
DR. GEORG KRONAWITTER
BERNHARD MATHIAS

MARIANNE MEGGLE
EVA MUHR
LARISSA NEUBAUER
SEBASTIAN SCHALL
STEPHEN SIKDER
OTTO STEINBERGER
STEFAN ZIEGLER

02.06.2017

Antrag – Überprüfung der Ampelschaltungen

Der BA15 beantragt die Optimierung der Ampelschaltung auf der Strecke Höhe Einsteingring (Gemeinde Aschheim) bis zur Messestadt (Willy-Brandt-Allee), um einen Verkehrsfluss innerhalb der zulässigen Höchstgeschwindigkeit zu erreichen. Hierbei sollte eine Abstimmung mit der Gemeinde Aschheim erfolgen.

Der BA15 regt an die Fußgängerampel Ecke Olaf-Palme-Straße / Joseph-Wild-Straße nach Betriebsschluss der Messe als Anforderungsampel für Fußgänger zu gestalten.

Begründung

Als Autofahrer von Aschheim kommend, befinden sich auf der Strecke zwischen dem Kreisverkehr am Einsteinring und der Messestadt 5 Ampeln.

Diese sind so geschaltet, das man mit überhöhter Geschwindigkeit fahren müsste, wenn man diese in einem Fluss bewältigen möchte. Ziel sollte es sein die Ampeln mit zulässiger Geschwindigkeit zu bewältigen.

Vor allem die Fußgängerampel an der Messe scheint hier unnötig bis 22 Uhr in Betrieb zu sein. Nach Betriebsschluss der Messe wird diese Ampel nur noch selten von Fußgängern benutzt.

Der stetige Stop/Go Verkehr belastet die Umwelt. Des weiteren animiert die Ampelschaltung sicherlich auch dazu die Geschwindigkeit zu erhöhen, um die nächste Ampel ebenfalls noch in der Grünphase überqueren zu können.

Initiative: Frank Eßmann